

La gala regional de vela elogia los éxitos del 'Pez de Abril'

Escrito por LU7. 27 de febrero de 2019, miércoles

La Federación de Vela de la Región de Murcia ha celebrado en Cartagena su gran fiesta anual, con asistencia de cerca de 300 personas, entre deportistas, personalidades de la política, cultura y deporte de la Región de Murcia. Durante su desarrollo fue resaltado el éxito de la embarcación del CN Portmán en la Copa del Rey-Mapfre en la clase Swan 42.



El ente federativo quiso distinguir no solo los éxitos deportivos sino también por logros conseguidos en el pasado año a los regatistas murciano. En esa misma línea también quiso agradecer con una distinción a las empresas Terrafecundis y Spar por su aportación del deporte de la vela en la Región y que ha contribuido y contribuye a su crecimiento.

- Artículo completo de la gala: [pinchar aquí](#)